
 

 

       Le 26/03/2024 

 

 

Compte-Rendu Rencontres Théobaldiennes du 23/03 Quartier de l’Érable  

 

 

Élus : 

• M. Vouriot, Maire de Saint-Thibault-des-Vignes 

• M. Plumard, 1er Maire Adjoint 

• Mme Lefort, Adjointe au Maire 

Élus Référents : 

• Mme Sabine Picard 

• M. Ludovic Pereira  

• M. Ronald Dinal  

Référents habitants :  

• M. José Jardat  

• M. Antoine Martinez 

• M. Michel Bize 

• M. Jean Levassort 

• M. Yannick Bessout 

• Mme Sandrine Ansorena 

• Mme Déborah Pauly 

 

Sujets abordés : 

VOIRIE 

- Rue du forgeron :  

o Réfection du trottoir demandé (au niveau du n°1) 

- Allée du charron :  

o Les travaux prévus pour l’aménagement de la place passent en priorité 

- Rue de la plaine :  

o Demande de réfection des trottoirs 

- Allée Denis Papin :  

o Demande de réfection de la chaussée  

o Demande de ramassage des feuilles 

 



SECURITÉ 

- Rue de la plaine :  

o Réflexion pour passer la rue en sens unique : la municipalité va passer par un bureau 

d’étude pour vérifier la faisabilité 

o Problème d’élagage au niveau de l’allée du château 

o Etat des trottoirs à vérifier pour circuler avec des poussettes 

- Rue de la grande grille : 

o Maison délaissée au n°22  

o Demande d’installation d’un ralentisseur (plateforme surélevée ou rétrécissement de 

la chaussée) 

- Rue du clos de l’érable : 

o Ralentisseurs inutiles : projet d’installer une plateforme surélevée 

- Rue de la petite grille :  

o Petite borne à protéger (câbles apparents dangereux) 

o Tags à nettoyer sur un mur à l’intersection avec la rue de l’étang de la loy et au n°14  

- Allée du charron :  

o Demande d’installation d’un miroir au croisement  

o Borne Telecom au milieu de la pelouse à vérifier  

- Carrefour rue de Guermantes : 

o Axe dangereux pour les vélos. Route départementale, le maire demande à créer un 

giratoire à la place des feux. Il va relancer le dossier  

- Rue de l’étang de la loy :  

o Demande à couper les haies pour la visibilité de la rue st germain des noyers 

- Place Claude Monet :  

o Un arrêté à été pris interdisant le regroupement de plus de 4 personnes  

- Rue de la ferme :  

o Les encarts publicitaires gênent la visibilité des automobilistes  

 

ENVIRONNEMENT 

- Allée du semeur :   

o Demande au prestataire. Des feuilles restent lors du nettoyage, celles-ci sont envoyées 

dans les coins des maisons, jardins ou sur les voitures 

o 2 nids de poules en bas de l’allée à boucher 

o Demande de réparation de l’éclairage dans la venelle  

- Allée du château :  

o Demande de couper les arbres qui empêchent la luminosité chez les riverains 

- Jardin de ville :  

o La municipalité baisse l’intensité des candélabres mais ne va pas éteindre 

complètement le jardin de ville 

- Allée du savetier : 

o Demande d’avertissement au bailleur de 3 moulins habitat de vérifier son réseau 

d’assainissement car inondation des jardins 

- Allée du charron : 

o Demande de taille des haies à l’entrée de la rue pour faciliter la circulation 

 



AUTRE :  

La municipalité est en attente des propositions d’EpaMarne pour l’ancien LCR. Rien ne se fera sans 

accord avec les riverains. 

Renouvellement avec le prestataire TIER concernant les trottinettes et vélos électriques. Service qui 

fonctionne bien.  

Demande d’amélioration de la piste cyclable entre Saint-Thibault-des-Vignes et Torcy. 

 

INFORMATIONS GÉNÉRALES 

L’école des compagnons reste sur la commune.  

Vidéo surveillance : la municipalité a reçu les subventions pour l’installation de 15 caméras posées aux 

entrées et sorties de ville. 2 caméras seront installées Place Monet. L’ensemble Budget de 400 000€. 

Elles seront reliées au CSU de Lagny-sur-Marne.  

Une convention va être signée avec la Police Municipale de Bussy-Saint-Georges pour qu’elle puisse 

intervenir sur la commune de Saint-Thibault-des-Vignes. Budget d’environ 130 000€. 

Passage de la flamme le 20 juillet en matinée. C’est le département qui finance l’opération et non la 

municipalité. Les déplacements seront fortement perturbés ce matin-là.  

Collecte des encombrants : service à la demande à partir du 2 avril.  

Transports : Nouvelle organisation initiée par Ile de France Mobilités en partenariat avec les syndicats 

de transports d’Ile de France. Concernant le SIEMU, syndicat de transport pour Marne et Gondoire et 

Val d’Europe, les lignes desservies sur notre commune évoluent dans un souci d’uniformisation sur la 

Région : les 25 et 29 deviennent 2225 et 2229. Le service sera identique, voir renforcé en heures 

pleines (des passages supplémentaires le matin et le soir notamment). 

 

QUESTIONS @RT :  

Les nombreuses questions d’ordre général posées via la boite mail @rt ont toutes été prises en 
compte. Elles feront l’objet, soit d’une réponse personnalisée, soit elles seront intégrées dans le 
suivi des réalisations à venir. Pour les questions portant sur les cas particuliers, il sera fait un suivi 
individuel.  
Le compte rendu ci-joint fait l’objet d’un envoi aux participants à la réunion ayant laissé leur adresse 

mail, ainsi qu’à ceux ayant écrit sur la boite @rt. 


